Zwettl hilft Dobersberg

Zwettl/Dobersberg: Wie die Redaktion von BRANDAUS auf ihrer Homepage meldet, stellte die FF Zwettl-Stadt ihr altes TLF 4000 der FF Dobersberg zur Verfügung:

Seit dem Thaya-Hochwasser ist die Feuerwehr Dobersberg ohne Tanklöschfahrzeug, da dieses von einer Flutwelle zerstört wurde. Dank der raschen Hilfe von LR DI Plank und LBD Buchta, die auch für eine Vorfinanzierung eines neuen Fahrzeuges gesorgt hatten, konnten die Dobersberger Florianijünger am 26. Juli ein gebrauchtes Tanklöschfahrzeug als Übergangslösung übernehmen: Die Zwettler haben ein neues Tanklöschfahrzeug erhalten und ihr altes in Zwettl ihren Kollegen aus Dobersberg im Beisein von Landesrat Dipl.Ing. Josef Plank und Landesfeuerwehrkommandant Josef Buchta übergeben. Plank begrüßte dabei die "rasche, unbürokratische Lösung, mit der die Sicherheit für die Dobersberger Bevölkerung nun wieder gewährleistet ist". Das alte Tanklöschfahrzeug der FF Dobersberg war von den Wassermassen vollkommen zerstört worden.



Foto: Zahrl

Quelle: BRANDAUS www.brandaus.at



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Freitag, 28. Juli 2006 Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!